



Cámara de Diputados debe garantizar que “los ciudadanos puedan ser escuchados” en la reforma electoral, Kenia López Rabadán

El posicionamiento de la diputada presidenta subraya la necesidad de un proceso abierto, donde se privilegie la deliberación y la participación

Por Joshua Espinosa



La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, ha delineado un posicionamiento claro frente a la inminente discusión sobre la **reforma electoral**: apertura total al **debate, inclusión y respeto** al mandato ciudadano. Su mensaje, dirigido a legisladores y al Ejecutivo, enfatiza que el proceso debe garantizar espacios de análisis profundo y que, bajo ninguna circunstancia, puede acelerarse sin escuchar a todos los actores involucrados.

La reforma electoral no irá por fast track

Para **Kenia López Rabadán**, el objetivo de cualquier **transformación electoral** es el **fortalecimiento** de las **instituciones** democráticas. Insiste en que no se trata solamente de **escuchar posiciones diversas**, sino de tomar en cuenta las **aportaciones** para que el resultado final refleje realmente las **preocupaciones** y expectativas de la sociedad.

López Rabadán rechazó la posibilidad de un **proceso exprés**, convencida de que la premura en la **aprobación** de cambios podría **dañar la confianza** ciudadana y disminuir la **legitimidad** de los resultados electorales. Sostuvo que figuras como el parlamento abierto y los foros públicos son esenciales para propiciar el **intercambio** de perspectivas.

Escuchar obediendo: el papel legislativo

[Cámara de Diputados debe garantizar que “los ciudadanos puedan ser escuchados” en la reforma electoral, Kenia López Rabadán - Infobae](#)